

## 08 【秋田高専】

## 活躍する卒業生

## ●石井 大智

高専卒業後、独立リーグを経て 2020 年に阪神タイガースに入団。国立高専出身で初のプロ野球選手となり、新聞・テレビ等で多く紹介されている。1 年目から 1 軍メンバーに入り、リリーフ投手として活躍している。

## ●若狭 政啓

高専卒業後は東京工業大学、同大学院へ進学。

日揮株式会社へ入社後、クウェート駐在を経てプラント設計 IT 業務に従事。

その後、株式会社アジラにて、行動認識 AI に関する概念実証及び製品開発の PM を担当

## ●菅原 雅史

高専卒業後にメカトロニクス関連企業を立ち上げた。画像処理技術、メカトロニクス技術、高額センシング技術という外観検査の三大要素技術全てを社内に保有。秋田県の企業としては数少ない上場企業。NEDO より 2020 年度戦略的省エネルギー技術革新プログラムに採択される。

## ●大門 弾

高専卒業後、就職のため上京、道路会社に入社。しかし、夢であった歌手への道を目指し、2003 年に歌手・作曲家である船村徹の内弟子となる。2016 年 2 月、「ござる～GOZARU～」でデビュー。